

## E-Mail

---

Medien Stadt Luzern

Luzern, 26. Juni 2024

## Medienmitteilung Eröffnung Spielplatz und Umgestaltung Lindenstrasse

**Nach rund 15 Monaten Umgestaltung werden Ende Juni 2024 der Spielplatz und die Lindenstrasse wieder vollständig geöffnet. Entstanden ist eine attraktive Begegnungszone. Ein neu sanierter Spielplatz, mehr Grün und weniger Verkehr, laden zum Verweilen ein. Am Mittwoch, 3. Juli 2024, dankt der Stadtrat mit einem Eröffnungsfest Anwohnenden, Geschäften und Kundschaft für ihr Verständnis und ihre Geduld während den Bauarbeiten.**

Im Rahmen des seit 2011 laufenden Quartierentwicklungsprozesses werden im Gebiet Fluhmühle-Lindenstrasse verschiedene Massnahmen zur Aufwertung umgesetzt. Ein Fokus lag dabei auf der Lindenstrasse. Sie wurde zu einem attraktiven Begegnungsort umgestaltet, punktuell begrünt und entsiegelt. Das Strassenniveau wurde dem Niveau des Trottoirs angeglichen. Dadurch ist eine flexibel nutzbare Fläche entstanden.

### Ein breiter Gehbereich und neue Sitzgelegenheiten

Auf der östlichen Seite der Lindenstrasse wurde ein durchgehender und rund drei Meter breiter Gehbereich eingerichtet. Die Fahrbahnbreite beträgt lediglich vier Meter. Fahrbahn und Gehbereich werden mit gestalterischen Elementen, wie zum Beispiel einer Entwässerungsrinne, getrennt.

Der westliche Bereich der Lindenstrasse wird zum Aufenthaltsbereich. Es sind drei neue Schotter-Rasenflächen mit je einer Linde und Sitzgelegenheiten entstanden. Dafür wurden 19 von 30 bestehenden Parkplätzen abgebaut. Im Zuge der Umgestaltung wurden auch die Werkleitungen saniert. Aufgrund des schlechten Zustandes musste der ganze Strassenoberbau erneuert werden. Die Strassenentwässerung und die Strassenbeleuchtung wurden ebenfalls erneuert.

### Ein Spielplatz angepasst an heutige Bedürfnisse

Der alte Spielplatz war in die Jahre gekommen. Die Spielgeräte haben teilweise nicht mehr den heutigen Bedürfnissen entsprochen und waren in einem schlechten Zustand. Gemeinsam mit der Quartierbevölkerung wurde die Sanierung in Angriff genommen. Unter Anleitung der Quartierarbeit Fluhmühle-Lindenstrasse wurden in einem partizipativen Prozess die Bedürfnisse der Kinder und der Quartierbevölkerung eingeholt. Die gesammelten Rückmeldungen und Bedürfnisse sind in die neue Gestaltung eingeflossen. Entstanden ist ein abwechslungsreicher Spielplatz, der viel zu bieten hat: Verschiedene Spielgeräte aus Robinienholz, ein attraktiver Wasserspielbrunnen und eine lange Röhrenrutsche. In Anlehnung an die bestehende Trafostation wurde ein begehbare Spielturm realisiert. In seinem Inneren führt ein Seilaufstieg zu einem kleinen Nestboden. Der Spielplatz, der bisher nur über Treppen erreichbar war, ist nun über

eine Rampe auch für Rollstuhlfahrende und Kinderwagen barrierefrei zugänglich. Für Begleitpersonen gibt es verschiedene Sitzmöglichkeiten entlang der Mauer.

**Eröffnungsfest zur Einweihung**

Die Eröffnung der Lindenstrasse und des Spielplatzes ist ein wichtiger sichtbarer Meilenstein im bisherigen Quartierentwicklungsprozess Fluhmühle-Lindenstrasse. Am Mittwoch, 3. Juli von 16 bis 19 Uhr werden der Spielplatz und die umgestaltete Lindenstrasse im Beisein von Stadtrat Adrian Borgula feierlich eröffnet. Es gibt ein buntes Programm für Gross und Klein. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Das Fest findet nur bei trockener Witterung statt.

**Weiter Informationen:** [www.lindenstrasse.stadtluzern.ch](http://www.lindenstrasse.stadtluzern.ch)